



SECCIONES



SUSCRÍBETE X 2700/ MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



Nueva especie de mariposa tendrá el nombre del presidente Iván Duque

Gonzalo Andrade fue el encargado de dar la mención. **FOTO:** Twitter: @infopresidencia / @MinAmbienteCo

El mandatario recibió el homenaje por su gestión en materia ambiental.

RELACIONADOS: IVÁN DUQUE | MINISTERIO DE AMBIENTE | NUEVA ESPECIE | MARIPOSA



TENDENCIAS EL TIEMPO
27 de julio 2022, 08:08
A. M.



A pocas semanas de dejar el mandato, el presidente Iván Duque recibió un sentido homenaje durante la clausura de la Quinta Sesión de la Comisión Intersectorial del Gabinete Presidencial para la Acción Climática en Leticia, Amazonas: **una especie que recién descubrieron llevará su nombre.**

- Acuerdo de Escazú: ¿por qué lo critican y por qué lo defienden?
- Encuentran muerta una ballena albina en una playa del sur de Australia



¿Qué se requiere para hacer del país una potencia en producción de madera?

Temas relacionados

MEDIOAMBIENTE 12:00 A. M.

Colombia y R. Dominicana firman pacto para proteger una cordillera submarina



MUERTE 12:00 A. M.

El presidente Duque lamenta la muerte de Darío Gómez



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Así lo hizo saber el Ministerio de Ambiente este 26 de julio en la importante reunión.

“La segunda mariposa está dedicada al señor presidente Iván Duque. **Llevará el nombre y el primer apellido del presidente.** Esa especie vuela actualmente en el departamento de Nariño”, afirmó Gonzalo Andrade, de la Academia de Ciencias de la Universidad Nacional.

“

Llevará el nombre y el primer apellido del presidente. Esa especie vuela actualmente en el departamento de Nariño



”

De acuerdo al funcionario, **el homenaje se otorgó por el trabajo del mandatario durante el 2018 y 2022 en materia ambiental.**

(Siga leyendo: [Mariposas monarcas son declaradas especie en peligro de extinción](#)).

“Yo creo que lo que hemos visto resalta la labor que usted ha adelantado en el tema de la protección de la biodiversidad, de los recursos naturales y las áreas protegidas, todo lo que ha desarrollado en el tema ambiental en Colombia”, concluyó Andrade.

Como era de esperarse, **el presidente Iván Duque se mostró sorprendido y agradeció el detalle.** Incluso, habló de los logros obtenidos durante su gestión.



“Hoy hacemos historia: gracias al trabajo articulado, tenemos el 37 % de nuestro territorio marino como área protegida. También, luego de las comunicaciones con el sistema de registro de ONU, Colombia llega al 31 % de su territorio continental como área protegida”, dijo.

(Lea más: [Canícula: ¿por qué se llama así este fenómeno cálido del año?](#)).

Además, agregó: “Podemos decir que el 34 % del territorio colombiano es área protegida y lo hicimos antes del 2030, ocho años antes de lo que plantea la coalición mundial de protección; esto significa que, sumados territorios continental y marítimo, superan 2 millones de km². Una labor titánica”.

Cierre de gestión

Según el Ministerio de Ambiente, durante el periodo presidencial se dio “el aumento de Otras Medidas Efectivas de Conservación (OMEC) en el país, la declaración como Reserva Natural de la Cordillera Beata”

Además de “la ampliación del Área Natural Única Los Estoraques y la hoja de ruta para hacer edificaciones más sostenibles”.

(Además: [Groenlandia: deshielo de fin de semana llenaría 7,2 millones de piscinas](#)).

De hecho, **el ministro Carlos Eduardo Correa describió la situación como “hito increíble”.**

Incluso, esta semana fue aprobada la Política Nacional de Protección y Bienestar Animal, una nueva normativa en beneficio de animales silvestres, domésticos, de investigación, experimentación y educación.

Presidencia Colombia  
@infopresidencia · [Seguir](#)



 [#EnVivo](#) | Clausura de la Quinta Sesión de la Comisión Intersectorial del Gabinete Presidencial para la acción climática.



Presidencia Colombia

 #EnVivo | Clausura de la Quinta Sesión de la Comisión Intersectorial del Gabinete Presidencial para la acción climática.

3:20 p. m. · 26 jul. 2022



 31  Responder  Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Más noticias

Ofrecen hasta USD 50.000 para que 10 colegios enseñen sostenibilidad

Congreso aprueba Acuerdo de Escazú en primer debate

ONU se prepara para respaldar el derecho a un medioambiente limpio y sano

Tendencias EL TIEMPO

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)



TENDENCIAS EL TIEMPO

27 de julio 2022, 08:08 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

